



Solidaires











Le 5 décembre, Mobilisation Historique ! ON LÂCHE RIEN !

Les grèves et la manifestation qui nous ont rassemblées le jeudi 5 décembre étaient particulièrement massives (3000 manifestant.e.s), sans doute une des plus importantes qui se soient tenues à Gap depuis des décennies.

D'ores et déjà certains secteurs ont décidé la reconduction de la grève :

- SNCF

les territoriaux

EDF

la santé

Orange

le médico-social

l'Éducation Nationale (premier et second degrés)

_ ...

Les annonces du premier ministre n'ont rassuré personne, bien au contraire.

Cela prouve, s'il en était besoin, que le projet de réforme des régimes de retraite que veut nous imposer le gouvernement est rejeté par la majorité de la population et en son sein par l'immense majorité des salarié.e.s du public et du privé et de la jeunesse.

Nous le savons, nous ne pourrons faire plier le gouvernement qu'en renforçant le rapport de force par une grève massive et reconduite, par le blocage du pays!

C'est pourquoi l'intersyndicale réunie ce 11/12/2019 appele l'ensemble des salarié.e.s du public et du privé et les étudiant.e.s et lycéen.ne.s :

- → A diffuser cet appel dans toutes les entreprises, établissements, services...
- → A rejoindre la grève partout où ce n'est pas encore le cas et pour la préparer à se réunir en assemblées générales,
 - → A tenir une nouvelle assemblée des secteurs en grève ,

MANIFESTATION 14H PREFECTURE
JEUDI 12 DEC
SAMEDI 14 DEC
MARDI 17 DEC

Nous pouvons gagner et faire reculer Macron sur son projet de réforme des retraites, ce qui serait un formidable tremplin pour gagner sur toutes nos revendications, sur la reconquête de nos droits.

Le 5 décembre, Mobilisation Historique ! ON LÂCHE RIEN !

Les grèves et la manifestation qui nous ont rassemblées le jeudi 5 décembre étaient particulièrement massives (3000 manifestant.e.s), sans doute une des plus importantes qui se soient tenues à Gap depuis des décennies.

D'ores et déjà certains secteurs ont décidé la reconduction de la grève :

SNCF

les territoriaux

EDF

la santé

orange – Orange

le médico-social

- l'Éducation Nationale
- Les annonces du premier ministre n'ont rassuré personne, bien au contraire

Cela prouve, s'il en était besoin, que le projet de réforme des régimes de retraite que veut nous imposer le gouvernement est rejeté par la majorité de la population et en son sein par l'immense majorité des salarié.e.s du public et du privé et de la jeunesse.

Nous le savons, nous ne pourrons faire plier le gouvernement qu'en renforçant le rapport de force par une grève massive et reconduite, par le blocage du pays!

C'est pourquoi l'intersyndicale réunie ce 6/12/2019 appele l'ensemble des salarié.e.s du public et du privé et les étudiant.e.s et lycéen.ne.s :

- → A diffuser cet appel dans toutes les entreprises, établissements, services...
- → A rejoindre la grève partout où ce n'est pas encore le cas et pour la préparer à se réunir en assemblées générales,
 - → A tenir une nouvelle assemblée des secteurs en grève,

MANIFESTATION 14H PREFECTURE

JEUDI 12 DEC

SAMEDI 14 DEC

MARDI 17 DEC

Nous pouvons gagner et faire reculer Macron sur son projet de réforme des retraites, ce qui serait un formidable tremplin pour gagner sur toutes nos revendications, sur la reconquête de nos droits.